

“El partido, rehén de Mario Delgado” Claudia Sheinbaum debe tomar el control de candidaturas: morenistas

Valle de México.- La precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, debe de tomar el control total en la designación de candidaturas y evitar que Mario Delgado, mantenga como rehén al partido, del cual sólo ha obtenido beneficios económicos con la venta de posiciones políticas, en el Estado de México y en el país.

Así lo aseguraron miembros de la Coordinadora Nacional de Fundadores, Militantes y Simpatizantes de Morena, en voz de Raquel García López, al denunciar que “el único interés de Delgado Carrillo es el económico y no los 6 años de gobierno de Claudia Sheinbaum, además intenta de imponer a incondicionales en los estados de Puebla, con Ignacio Mier, y en Veracruz, con Sergio Gutiérrez, y en municipios de Jalisco como son Guadalajara y Zapopan, al manipular encuestas”.

Los morenistas mexiquenses hicieron un llamado a Sheinbaum Pardo, para que sea ella quien determine quienes encabezen las candidaturas en Ecatepec, Naucalpan, Tlalnepantla, Atizapán, Nezahualcóyotl y Toluca, “pues es en estos municipios, es en dónde Mario Delgado y subalternos ven el signo de pesos”.

Por otra parte, los consejeros mexiquenses, dijeron que “el método que Morena propuso, le da únicamente a Mario Delgado, el control de esas candidaturas y deja fuera la más importante, que es la de Claudia Sheinbaum, pues ella va por 6 años de Gobierno y por una gobernabilidad más a su ideología”, insistieron.



Morenistas se pronunciaron porque Claudia Sheinbaum designe candidaturas y evitar que Mario Delgado mantenga como rehén al partido, del cual sólo ha obtenido beneficios económicos.



CLAUDIA SHEINBAUM CERRÓ FILAS CON LA MILITANCIA DE MORENA EN LA CDMX

"QUE VIVA la unidad de nuestro movimiento en la Ciudad de México", fue el claro llamado que hizo la Coordinadora Nacional de la Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo, desde la capital del país, en una Arena México llena de militantes de Morena.

Durante su discurso, la Coordinadora Nacional de la Defensa de la Transformación resaltó el momento histórico que vive el país, así como la oportunidad que tiene esta generación de formar parte de la Cuarta Transformación.

"A esta generación de hombres y mujeres nos está tocando vivir la Cuarta Transformación de la vida pública de México, no hay nada más maravilloso que le podamos dejar a nuestros hijos, a nuestros nietos, que decirles: participamos en el cambio profundo del país para dejarles un país más justo, independiente, soberano y a nosotros, ustedes, nos toca darle continuidad a la Cuarta Transformación", agregó.

Recordó que parte de esa transformación quedó plasmada en la Ciudad de México cuando fue Jefa de Gobierno con acciones que ampliaron el acceso a los derechos más básicos de sus habitantes, como el de la educación a través de "Bienestar para Niñas y Niños. Mi Beca Para Empezar", apoyo universal para alumnos y alumnas de escuelas públicas de educación básica; la construcción de dos nuevas universidades donde estudian 50 mil jóvenes que antes eran rechazados; así como proyectos de movilidad como el Cablebús y Trolebús.

De cara a la definición de las Coordinaciones Estatales de la Defensa de la Transformación en ocho entidades del país y la CDMX, Sheinbaum selló un compromiso de unidad con la militancia para caminar juntos en los procesos que vienen, sin divisiones y fortalecidos.

"Quiero un compromiso que se llama Unidad. ¡Arriba todos! ¡Levántense todos, compañeros, compañeras! ¡Unidad! ¡Unidad! ¡Unidad! ¡Unidad!", dijo.

En ese mismo sentido se pronunció el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, quien recordó que la lucha del movimiento es por causas y no por cargos.

Redacción ContraRéplica



Sheinbaum Pardo en una Arena México llena de militantes de Morena. Cuartoscuro



SHEINBAUM PIDE UNIDAD Y GANAR TODAS LAS ALCALDÍAS DE LA CDMX P. 5



Cortesía

CLAUDIA SHEINBAUM CERRÓ FILAS CON LA MILITANCIA DE MORENA EN LA CDMX

“**QUE VIVA** la unidad de nuestro movimiento en la Ciudad de México”, fue el claro llamado que hizo la Coordinadora Nacional de la Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo, desde la capital del país, en una Arena México llena de militantes de Morena.

Durante su discurso, la Coordinadora Nacional de la Defensa de la Transformación resaltó el momento histórico que vive el país, así como la oportunidad que tiene esta generación de formar parte de la Cuarta Transformación.

“A esta generación de hombres y mujeres nos está tocando vivir la Cuarta Transformación de la vida pública de México, no hay nada más maravilloso que le podamos dejar a nuestros hijos, a nuestros nietos, que decirles: participamos en el cambio profundo del país para dejarles un país más justo, independiente, soberano y a nosotros, ustedes, nos toca darle continuidad a la Cuarta Transformación”, agregó.

Recordó que parte de esa transformación quedó plasmada en la Ciudad de México cuando fue Jefa de Gobierno con

acciones que ampliaron el acceso a los derechos más básicos de sus habitantes, como el de la educación a través de “Bienestar para Niñas y Niños. Mi Beca Para Empezar”, apoyo universal para alumnos y alumnas de escuelas públicas de educación básica; la construcción de dos nuevas universidades donde estudian 50 mil jóvenes que antes eran rechazados; así como proyectos de movilidad como el Cablebús y Trolebús.



De cara a la definición de las Coordinaciones Estatales de la Defensa de la Transformación en ocho entidades del país y la CDMX, Sheinbaum selló un compromiso de unidad con la militancia para caminar juntos en los procesos que vienen, sin divisiones y fortalecidos.

“Quiero un compromiso que se llama Unidad. ¡Arriba todos! ¡Levántense todos, compañeros, compañeras! ¡Unidad! ¡Unidad! ¡Unidad! ¡Unidad!”, dijo.

En ese mismo sentido se pronunció el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, quien recordó que la lucha del movimiento es por causas y no por cargos.

Redacción ContraRéplica



Sheinbaum Pardo en una Arena México llena de militantes de Morena. Cuartoscuro

